

～北上川の清掃をしていただきました～

4月28日(日)にNPO法人北上川サポート協会さんの主催で「第19回北上川クリーン大作戦！」が行われました。

この活動は、普段なかなか行くことができない河岸を船やボートを利用して清掃するもので、春と秋の年2回実施しています。当日は一関商工会議所川崎支所や川崎地域女性協議会の皆さん、岩手大学の学生など約40名の方々に参加いただき、川崎から横石鉄橋付近(JR大船渡線の橋梁)までの区間約4kmを清掃しました。活動された皆さん、大変ありがとうございました！



清掃の様子



ビニール系のゴミや缶・びんなどが多く落ちていました



トラック約1台分のゴミを回収しました

【磐井川鯉のぼり渡し】

一関市を流れる磐井川では鯉のぼり渡しが行われています。主催は、鯉のぼり実行委員会が行っており、一関春まつり事業の一環として実施。1947年カスリーン台風、1948年アイオン台風犠牲者の追悼と子供達の健やかな成長を願うことを目的として行われています。

5月16日まで行われますので興味のある方はいらして下さい。



GW期間中は多くの家族連れが訪れていました



上の橋下流で泳ぐ鯉のぼり



満開の桜の中で泳ぐ鯉のぼりもきれいでした



★編集後記★ 今年のGWも終わってしまいましたね。桜の季節もそろそろ終わりです。皆さんいかがお過ごしでしたか？これからは新緑の季節で山菜などの山の幸もおいしい時期ですね(^)(K)